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Warum braucht es denn ein neues Stadion?

Die Plätze reichen eigentlich fast immer aus, die Lage direkt am Dutzendteich ist top, die
Anbindung auch, die Aschebahn im Achteck geht in Ordnung, die Akustik angenehm.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2986125#post2986125
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